



**HERMOSILLO, Son., 5 de Mayo de 2016.-** Grupo México vuelve a ser violentador de los derechos, ahora con la muerte de 3 trabajadores, jóvenes y profesionistas, aseguro Carlos Navarro López, representante en Sonora de la corriente perredista Nueva Izquierda.

Navarro López emitió un comunicado donde asienta que desde Nueva Izquierda del PRD en Sonora “nos solidarizamos con las familias de los trabajadores y del mismo modo, desde nuestra organización política nos pronunciamos por:

1. Grupo México no debe ni puede exculparse de sus responsabilidades, las condiciones laborales riesgosas con la que opera generan accidentes que parece ser que se están volviendo recurrentes.
2. El Estado Mexicano debe tomar medidas urgentes respecto a Grupo México, quien con los antecedentes de Pasta de Conchos y la Contaminación del Río Sonora, ha demostrado ser una empresa lesiva y rapaz .
3. El Gobierno de Sonora no debe volver a encubrir las atrocidades que suceden en las minas instaladas en la entidad.

## **PRD fustiga a la minera**

Escrito por Comunicado

Jueves 05 de Mayo de 2016 20:38

---

4. Nuestra solidaridad incondicional con las demandas de los trabajadores mineros como la jornada de ocho horas que fue una de las demandas del Movimiento de 1906”.